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「
循
環
型
社
会
の
実
現
を
め
ざ
し
て
」

　
議
員
研
修
会
を
11
月
18
日
に
市
役
所

大
会
議
室
で
開
催
し
、
今
年
度
は
株
式

会
社
エ
フ
ピ
コ
代
表
取
締
役
社
長
の
佐

藤
守
正
さ
ん
に
ご
講
演
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。

　
エ
フ
ピ
コ
は
、
１
９
９
０
年
か
ら
エ

フ
ピ
コ
方
式
の
リ
サ
イ
ク
ル
事
業
を
開

始
さ
れ
ま
し
た
。
使
用
済
み
の
食
品
ト

レ
ー
を
ス
ー
パ
ー
マ
ー
ケ
ッ
ト
等
で
回

収
し
再
生
さ
れ
て
お
り
、
環
境
教
育
の

一
環
と
し
て
、
市
内
の
小
学
校
47
校
で

も
食
品
ト
レ
ー
を
回
収
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
３
Ｒ
（
リ
デ
ュ
ー
ス
・
リ
ユ
ー
ス
・

リ
サ
イ
ク
ル
）
を
推
進
さ
れ
、「
使
い

捨
て
で
は
な
く
資
源
」
を
基
本
理
念
と

し
、
適
正
に
リ
サ
イ
ク
ル
す
る
こ
と
が

重
要
で
あ
る
と
お
話
が
あ
り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
障
が
い
者
雇
用
で
は
、
エ
フ

ピ
コ
グ
ル
ー
プ
の
２
０
１
９
年
３
月
末

時
点
の
雇
用
人
数
は
３
５
９
名
、
雇
用

率
は
13
・
６
％
で
、「
能
力
を
最
大
限

に
生
か
す
ダ
イ
バ
ー
シ
テ
ィ
ー
経
営
」

を
掲
げ
、
長
年
に
わ
た
り
障
が
い
者
雇

用
に
尽
力
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
私
た
ち
も
地
球
温
暖
化
問
題
、
海
洋

プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
問
題
に
具
体
的
に
取
り

組
ま
な
け
れ
ば
と
考
え
さ
せ
ら
れ
ま
し

た
。

　
ま
た
、
障
が
い
者
雇
用
に
つ
い
て
は

市
役
所
も
含
め
、
本
市
で
事
業
を
展
開

さ
れ
て
い
る
企
業
の
皆
さ
ま
に
積
極
的

な
取
り
組
み
を
進
め
て
い
た
だ
け
る
よ

う
、
提
案
を
続
け
て
い
く
必
要
性
を
感

じ
ま
し
た
。

議
員
研
修
会

講
師株

式
会
社
エ
フ
ピ
コ

代
表
取
締
役
社
長 
佐
藤 

守も
り

正ま
さ 

さ
ん

◇
講
師
紹
介

　
１
９
８
３
年
、
慶
応
義
塾
大
学
工
学

部
卒
業
後
、
三
井
物
産
株
式
会
社
に

入
社
。
１
９
９
８
年
に
株
式
会
社
エ
フ

ピ
コ
取
締
役
に
就
任
し
、
翌
年
、
三
井

物
産
株
式
会
社
を
退
社
。
２
０
０
９
年
、

代
表
取
締
役
社
長
に
就
任
。

（
現
在
に
至
る
）

特別委員会の視察報告（10月28日～29日）
焼津市：公共施設マネジメント推進事業について
静岡市：アセットマネジメントの取り組みについて
　静岡市では、民間活力の導入による効率的で効果的な公共施

設の整備を進めるため、アセットマネジメント基本方針にのっとり、民間事業
者向けに公民連携推進の説明会を開催しています。公民連携の推進に積極的に
取り組まれており、本市の取り組みを考える上で参考になりました。

豊後高田市：行政、商工会議所、商業者の３者による「昭和」をキー
　　　　　　ワードにした商店街再生に向けた取り組みについて
北九州市：勝山公園のにぎわいづくりについて

　豊後高田市の「昭和の町」は、昭和30年代をテーマに平成13年度から取り組
みが始まり、建築物再生や一店一宝のお宝展示、一店一品の商品販売を行い、
年間約40万人の入り込み客数があります。北九州市の勝山公園では全国で初め
てパークＰＦＩを導入し、飲食・物販機能を有する便益施設を整備しています。

金沢市：金沢版総合戦略について
福井県：学生の定着促進について
　金沢市は、新しい都市像に「世界の交流拠点都市金沢」を掲

げ、子育て支援、定住促進、産業の活性化等、地方創生に資する施策に重点を
置いた金沢版総合戦略の取り組みを進めています。来年度からの第２次総合戦
略では、新たな視点として、ＲＰＡやＡＩの活用、金沢ＳＤＧｓの推進等も検
討されています。
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